

Ratifican directores de Panamá y de sus rivales en Eliminatoria al Clásico Mundial de Béisbol



La Habana, 12 feb (TVMAX/RHC) Los cuatro directores que estarán a cargo de las novenas de Panamá, España, Francia y Colombia, que participarán en la Eliminatoria para el Clásico Mundial de Béisbol (WBCQ), con sede en Panamá, fueron debidamente ratificados por la MLB y la Asociación de Peloteros, informó hoy la Federación Panameña de Béisbol (FEDEBEIS).

La información corroborada por las oficinas de la MLB indica que Colombia tendrá al frente a Luis Urueta; Francia, a Eric Gagné; España, a Manuel Crespo; y Panamá, a Carlos Lee II, quienes se enfrentarán del 17 al 20 de marzo próximo, en el Estadio Nacional Rod Carew.

Luis Urueta, pelotero colombiano, tuvo participación en ligas menores, con el equipo de Arizona, de 2000 al 2003, además de estar ligado al béisbol italiano, entre 2004 y 2006. Colombia contará con un equipo en el cual participarán probablemente siete jugadores de nivel Grandes Ligas.

Eric Gagné, nacido en Quebec, Canadá, se destacó como lanzador con experiencia de 10 años, en las mayores, jugando para los equipos de Dodgers, Texas, Boston y Milwaukee; en tanto que Manuel Crespo, de origen cubano, perteneció a la cadena de los Medias Rojas de Boston, además de participar

en la pelota profesional mexicana.

Carlos Lee II, designado como director de Panamá, acumuló una trayectoria de 14 años en la carpa grande, jugando para Medias Blancas, Milwaukee, Texas, Houston y Miami. Para Lee, será su primera experiencia como técnico. Como jugador, representó a Panamá en sus anteriores participaciones en el Clásico Mundial de Béisbol El "Caballo", como se conocía a Lee en las Grandes Ligas, está a la espera de la ratificación del resto de su cuerpo técnico, con quienes buscará lograr la clasificación de Panamá, para la IV versión del Clásico Mundial, organizado por la MLB.

Panamá participó en las dos primeras versiones, clasificado de manera directa. La 1ra en el 2006, bajo la dirección de Aníbal Reluz; y la 2da, en 2009, con Héctor López, como dirigente. Para la 3ra versión de 2013, el equipo panameño fue eliminado por Brasil, en la eliminatoria jugada en el Rod Carew.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84025-ratifican-directores-de-panama-y-de-sus-rivales-en-eliminatoria-al-clasico-mundial-de-beisbol>



Radio Habana Cuba